

H 2 4 . 8 . 3 1 (金)

○ 田人連合小学校宿泊学習に向けて・・・

9月11日(火)～13日(木)に実施される「田人連合小学校宿泊学習」に向けて、本日、事前の打合せ会が、田人第一小学校で行われました。

今日は、各グループに分かれて、係を決めたり、活動内容を確認し合ったりしました。

本校の児童は、より楽しく、充実した活動になるように、進んで話し合いに参加して、意見を発表していました。

この宿泊活動は、他校の同年代の子どもたちとふれあえるよい機会です。ぜひ、積極的に交流して、互いの良さを認め合ったり、刺激を受け合ったりしてほしいと思います。



H 2 4 . 8 . 2 9 (水)

○ 貝泊っ子 元気にゴールをめざしています。

9月2日(日)の運動会に向けて、小中合同での運動会の練習が行われています。

今年の運動会のスローガンは「駆けぬける 貝泊っ子 元気にゴールをめざせ!」です。

子どもたちは、このスローガンのもと元気いっぱい練習に取り組んでいます。

運動会当日は地域の皆様と一緒に楽しい1日を過ごしたいと思います。

参加賞もご用意いたしました。ぜひご参加ください。



H 2 4 . 8 . 2 7 (月)

○ 第2学期始業式を行いました。

児童・生徒5名全員が元気に登校し、第2学期がスタートしました。第2学期始業式で私から、「感謝」と「感動」を大切にしたい学校生活を送ってほしいという話をしました。

また、夏休みの生活の反省と2学期の目標について、児童・生徒代表から発表がありました。

夏休みに自己目標を設定し、目標達成のために努力したことや2学期の運動会や

もみじの里まつりなど、全員の力を合わせて取り組む決意が述べられました。

みんな協力して充実した2学期にしていきましょう。





H 2 4 . 8 . 2 3 (木)

○ 暦の上では「処暑」

今日は暦の上では「処暑」。暑さが和らいでいく日なのですが、今日の気温は31℃と夏真っ盛り。この残暑に負けずに来週からの第2学期を頑張っていきましょう。



H 2 4 . 8 . 2 2 (水)

○ 学習会も残りわずか

夏休みの学習会も残すところ24日(金)の1日になります。夏を制する者は受験を制す。この成果を2学期に大いに発揮してほしいと思います。21日(火)は小学生も参加し、夏休みの宿題をまとめていました。



H 2 4 . 8 . 2 0 (月)

○ 2学期の学習環境が整いました。

学校に着くと、校庭がまた、整備されています。地域の方が、校庭をならしてくださいました。草一本ありません。2学期、子どもたちが運動会の練習にすぐに入れます。白線をきれいにひくことができます。本日御礼のお電話をいたしました。H. H様いつもいつも陰ながらのご支援ありがとうございます。



H 2 4 . 8 . 2 0 (月)

○ P T A 奉仕作業お世話になりました。

天候にも恵まれ、19日(日)6時より、P T A 奉仕作業を行いました。

保護者5名、地域の方々7名の皆様のご協力くださいました。

樹木の剪定や校舎近辺の除草作業にとりこんでいただき、おかげさまで学校が更に美しくなりました。来週から始まる2学期にむけて、気持ちのよい学習環境が整いました。

ありがとうございました。

奉仕作業後は、区長様より、とうもろこしをいただき、参加者みんなで、軽トラックを囲んでいただきました。

汗をかいた後のとうもろこしはおいしかった。



H 2 4 . 8 . 1 7 (金)

○ えだまめ

春に小学校で植えたえだまめが順調に生育し、収穫の時期を迎えました。

たくさんの実をつけています。

2学期に、子どもたちへのお土産になりそうです。



H 2 4 . 8 . 1 0 (金)

○ P T A 奉仕作業があります。

8月19日(日)の朝6:00~7:00にP T A 奉仕作業を行います。(小雨決行)ご協力をお願いいたします。

樹木の剪定、草刈り、除草を予定しています。

作業に必要な道具・用具等の準備をお願いします。

また、軽トラック・一輪車・草刈り機をお持ちの方はご協力をお願いします。

校庭は地域の方々のご支援により、雑草はありません。ありがとうございます。

H 2 4 . 8 . 8 (水)

○ 暦の上では「立秋」

8月7日(火)は暦の上では「立秋」。秋の始まりです。
今日の貝泊小中学校の様子は、気温24℃、湿度64%と過ごしやすい一日です。
吹く風も涼しく、秋の気配を感じるようになってきました。
トンボの姿も見られるこのごろです。



H 2 4 . 8 . 6 (月)

○ 稲のその後

5月23日(水)に田植え体験を行いました。
それから、子どもたちが水やりをし、心をこめて育てています。
1缶1缶、植え方、数、水の量等が違います。どの缶がよりよく成長するのも観察しています。初めは細く弱々しかった苗も一本一本たくましく成長してきました。



H 2 4 . 8 . 3 (金)

○ ひまわりが元気いっぱいです。

夏の風物詩のひまわりが今真っ盛りです。
今週の夏らしい天候により、一気に花が咲きました。
インゲンや枝豆、マリーゴールドも元気いっぱいです。



H 2 4 . 8 . 2 (木)

○ 生徒たちが高校体験入学に参加しています。

7月26日(木)のいわき総合高校から始まり、
3年生は希望する高校の体験入学に参加しています。
本日は湯本高校に1名参加しています。
この猛暑の中、生徒たちは自分の進路に向かって精一杯頑張っています。
頑張れ貝泊中生!